

Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe Pörtschach am Wörthersee



Muttertagsfeier

Einen "Rosenmittwoch" gab es für 38 Seniorinnen bei der diesjährigen Muttertagsfeier am 4. Mai 2011 im "Strandhotel Prüller" bei Kuchen und Kaffee, organisiert von Vbm. Alfred Walter.

Seit nunmehr 6 Jahren erfreuen sich die Mitglieder des SB dieser Einladung, wofür sich Obmann Hans Prüller in seiner Begrüßungsrede herzlichst bedankte. Jede monatliche Zusammenkunft wird auch ausführlich für Informationen aus der Gemeinde und des Bundes-SB genützt. So berichtete der Obmann über die kommende "19. Kulturwoche der Kärntner Slowenen" in Pörtschach, sowie über die angekündigte Filmpräsentation "Plastic Planet" im Villi Kino. Es ist erschreckend zu erfahren, welche negativen Auswirkungen das Plastik-Zeitalter auf die Menschheit hat und appellierte in Zukunft überlegter mit diesem Material umzugehen.

Ursachen verschiedenerer Krankheiten wurden nachweislich den Plastikprodukten mit ihren Zusätzen nachgewiesen.

Weiters berichtete der Obmann über neue Gesetze die Senioren betreffend. Zum Anlass des Tages erzählte er von einigen alten Muttertagsbräuchen wie das Anstecken bunter Nelken an allen Familienangehörigen umso den Dank an die Mutter zu symbolisieren. Ein weiterer schöner Brauch ist die Muttertagskarte. Kinder bemalen eine Karte und schreiben dann in Versform Dankeswünsche darauf, welche von den Müttern all die Jahre mit Stolz gesammelt wurden.

Vbm. Alfred Walter schildete den Werdegang des Muttertags vom Entstehen bis in die Gegenwart und lud alle zu Kuchen und Kaffee.

Ein großes Lob dem "Strandhotel Prüller" für die hervorragenden Mehlspeisen wie schon im Vorjahr.

In festlicher Stimmung und mit einer Rose in der Hand wurde der Heimweg angetreten.

Hans Prüller Obmann











LOTTO unterstützt die SENIORENHILFE

